

Product Knowledge

AVRIST EQUITY AMAR SYARIAH

Kategori	Reksa Dana Saham Syariah
Tujuan	Untuk Memberikan Pertumbuhan Nilai Investasi Dalam Jangka Panjang, Dengan Berpedoman Pada Prinsip-Prinsip Syariah
Alasan	<ul style="list-style-type: none"> - Potensi Pertumbuhan Jangka Panjang - Proses Investasi Yang Terukur Dan Disiplin - Dikelola Oleh Profesional Yang Berpengalaman - Komitmen Pada Manajemen Risiko - Berpedoman Pada Prinsip-Prinsip Syariah
Filosofi Investasi	<ul style="list-style-type: none"> - Berinvestasi Pada Perusahaan Dengan Posisi Keuangan Yang Sehat Dan Memiliki Prospek Pertumbuhan Jangka Panjang - Diversifikasi Untuk Memitigasi Risiko Fluktuasi Harga Dalam Jangka Pendek
Strategi Investasi	<ul style="list-style-type: none"> - Menekankan Pemilihan Saham Pada Perusahaan-Perusahaan Yang Besar Dan Mapan (Blue Chip) Yang Termasuk Ke Dalam Daftar Efek Syariah - Memilih Sektor Dan Industri Yang Bertumbuh - Memiliki Korelasi Yang Tinggi Dengan Pergerakan Harga Issi Dan Jii - Melakukan Rebalancing Minimal Setiap Enam Bulan Sekali Sesuai Dengan Daftar Efek Syariah
Proses Investasi	<ul style="list-style-type: none"> - Pembentukan Semesta Investasi Oleh Risk Management - Penyaringan Kuantitatif - Melakukan Riset Fundamental - Pengambilan Keputusan Sesuai Strategi Investasi - Pembentukan Portfolio - Pemantauan Dan Penyesuaian Portfolio Secara Berkala

FITUR AVRIST EQUITY AMAR SYARIAH

Manajer Investasi	Avrist Asset Management (AVRAM)
Bank Kustodian	Standard Chartered Bank, Cabang Jakarta
Agen Penjual	Ipot Fund, Bareksa, Phillip
Tanggal Peluncuran	23 Oktober 2013
Kebijakan Investasi	Saham Syariah 80-98% Sukuk 0-20% Pasar Uang Syariah 2-20%
Tolok Ukur	100% ISSI
Pembagian Hasil Investasi	Tidak Ada
Jangka Waktu	Panjang
Profil Investor	Agresif
Minimum Investasi	Rp. 500.000,- ; Selanjutnya Rp. 100.000,-
Biaya-Biaya	Pembelian Maks. 1,0% Penjualan Maks. 1,0% Peralihan Maks. 0,5% Manajemen Maks. 3,0% Jasa Kustodian Maks. 0,25%
Nomor Rekening	Reksadana Avrist Equity Amar Syariah Standard Chartered Bank 306-8085060-8

